

# Nombre del alumno: DEYVIN ALEXANDER ARGUETA CANO

### Nombre del profesor:

Mtra. MERARI BORRALLAS

#### Materia:

Legislación en salud y enfermería

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico del tema:

"Teoría de la decisión y bioética"

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de abril del 2021.

## INTRODUCCIÓN A LA BIOÉTICA

INTRODUCCIÓN

LEGISLACIÓN EN SALUD Y EN ENFERMERIA

## INTRODUCCIÓN A LA ÉTICA ECOLÓGICA

Es la reflexión critica sobre los valores y principios que guían nuestra decisiones y comportamientos.

En la actualidad abarca la ética ambiental, con los debates sobre los derechos de las futuras generaciones, desarrollo, sostenible, etc. En 1972 André Hellegers crea el instituto Kennedy de Bioética, en la Universidad Georgetown, siendo esta la primera vez que una institución académica recurre al nuevo termino.

Según Warren Reich la palabra bioética ha tenido un éxito en imponerse por que es muy sugestiva y poderosa. El objetivo de la bioética, tal como la fundaron era de animar al debate y al dialogo interdisciplinaria entre la medicina, la filosofía y la ética y supuso una notable renovación de la ética medica tradicional.

Alcance de la bioética, además de cuestiones morales si no que incluye: cuestiones epistemológicas, son modelos explicativos sobre la conducta humana, metáforas y modelos sobre papel de los genes, etc.

Cuestiones Ontológicas: la bioética se desarrolla en el contexto de una sociedad pluralista, ajena a los relatos, unificadores de tipo religiosos o ideológico Fines y medios de la bioética.

Considerar a la bioética como un mero calculo de posibilidades técnicas y de relación coste/beneficios.

Se asume que los problemas éticos suelen estar asociados a técnicas aun no maduras que presentan problemas de seguridad.

La bioética debe respetar las distintas posturas que surjan en el debate. El bioético debe defender sus posiciones, pero para ello no debe escamotear el debate, y por lo tanto sus propuestas diferentes.

Es la ética orientada al cuidado y medio ambiente, indicando el pensamiento moral debería ir mas allá del ámbito de los intereses humanos, para incluir los intereses de los seres naturales no humanos

En el ámbito filosófico continental, dos de

los grandes filósofos que abordaron esta

dimensión de la ética y su fundamento, no

utilizaron el termino ética medio

ambiental si no el de ética de la

responsabilidad.

En 1972 con la conferencia del filosofo Arne Naess se comenso hacer la distinción entre ecología profunda y ecología superficial y se introduce el termino ecofilosofia, este ultimo según alternamente critica de las sociedades de crecimiento industrial desde el punto de vista ecológico. Naess apunta hacer incapie en una ponderación

El debate de esta disciplina se sentra en 3 líneas: el diagnostico sobre las causas de la crisis socio ecológica en un nivel planetario, en términos históricos, sociales y culturales así como políticos y económicos.

La consideración de los intereses morales de los seres humanos futuros o generaciones futuras.

En 1975 con la publicación del libro liberación animal, de Peter Singer, se inicia el debate dentro de la enviromental ethics sobre los derechos de los animales y el bienestar animal, tanto de la perspectiva utilitarista de la igual consideración de los intereses morales.

La teoría del valor sobre el cual sustentan las obligaciones ético-ecológicas, divididas en valores instrumentales, extrínsecos a la naturaleza y basados en los interés humanos